

Tras una ajetreada semana, San Luis de Quillota visitó el Germán Becker de Temuco para enfrentar a los pijes en el encuentro válido por la decimotercera fecha del Campeonato Primera B 2020. Marcelo Raya asumió la banca canaria tres días antes del encuentro y logró traerse su primera victoria a Quillota.

La primera parte mostró un encuentro de ida y vuelta. Los locales pasaban por un momento algo irregular en la tabla, al igual que la visita y necesitaba este triunfo con urgencia. El cuadro quillotano repitió el esquema que le otorgó la victoria ante D. Puerto Montt y enfrente, tuvo a un rival que con un juego parecido intentó doblegarlo sin éxito. Tan reñido era el escenario que el único gol del encuentro llegó tras un error del portero temucano, Sebastián López, quien tras una mala recepción, le deja el camino libre a Antonio Estrada, quien convierte su primer gol como profesional y el definitivo tanto de la victoria para su escuadra (37').

Anuncio Patrocinado

El complemento fue más para los verdes. El elenco dirigido por Patricio Lira lanzó todas sus fichas para lograr la igualdad, pero la buena respuesta de la defensa de los canarios y la siempre oportuna intervención de los postes, frustraron sus intentos durante gran parte de los segundos 45 minutos. Los equipos no se hicieron más daño y tras el pitazo final, los quillotanos se hicieron del triunfo.

Es la primera vez en lo que va de torneo que San Luis logra seis puntos consecutivos. Sin duda, un considerable envío anímico para Raya y sus dirigidos para el próximo partido, ante uno de los punteros del campeonato. Ñublense visitará el Lucio Fariña este jueves a las 13:30 horas, con la misión de ganar para consolidarse como puntero absoluto, a la espera de lo que haga U. San Felipe.

San Luis triunfó en su visita a Temuco y acecha los puestos de liguilla

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por Javier Tobar/ @Soycanario/ <https://www.instagram.com/soycanario.cl>

Fotografía: Alejandro Gajardo

y tú, ¿qué opinas?